

わたしも みんなも 幸になる 社会をつくるひとになろう

令和5年(2023年)6月号 発行 加賀市立山代中学校 谷鋪景子

教育目標

未来を拓く力 よりよく生きる力を育む



めざす生徒像

- や やり抜く力をきたえ生きる生徒
- ま 学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒
- し 集団の規律を守り高め合える生徒
- ろ 労を惜しまず社会に貢献できる生徒

3年生が、5月30日から2泊3日で、修学旅行に行きました。 京都では班別自主プラン、広島では平和学習、そして大阪では USJ で思いっきり楽しみました。天候が少し心配されましたが、予定していた活動をすべて行うことができました。修学旅行を振り返っての感想を紹介します。

自分は修学旅行にはあんまり実感が湧いていませんでした。 理由は、行く目的が何なのかがわからなかったからでした。授業 の一環といっても疑問が出てくるし、ただ、友達との思い出づくり といっても、そこにお金を出す必要があるのかなとも思った。でも、 実際に行ってみてわかったことは一つ。お金を出した両親、計画 をしてくれた先生、バスの運転手、添乗員、沢山の人が支えてく れていたんだなと実感できました。特に添乗員は電車の駅のホームを、自分らがスムーズに通るために、50m1 秒の勢いで駆け抜けていました。この感謝を日々の生活で忘れちゃいけないんだな とも思いました。そして、純粋に楽しかったです。







修学旅行を通して集団行動の大切さがわかりました。特に三日目は皆が早く集合することができたのでユニバに早く行く事ができて遊べる時間が増え、とても充実した半日になったし、皆でまとまって歩く事ができたから人数が足りない・乗り遅れた人がいるということがなくて安心安全に修学旅行を終えられたと思います。出発式で校長先生がおっしゃった事を心に留めながら修学旅行を楽しむことができました。自主プランでは班で行動・時間を守る・協力し合う事ができたと思います。広島では、授業で知った知識を活かしたり、語り部さんの話を聞いたりなどして戦争や平和について考えることが出来ました。ユニバでは時間の使い方や、お金の使い方などを考えたり守る事が出来ました。3日間でたくさん学ぶことがあったけど同時に楽しむことも出来たので充実した3日間にすることができたと思います。

始めての修学旅行はすごく楽しかったです。一日目の京都自主プランではかなり時間が押さ れることが多かったです。錦市場に行くときはスマホのマップの矢印の向きに騙され逆方向に進 んでいたせいで同じ場所を 1.5 往復し回った時間は予定よりも短くなったけれどそれぞれみたい ところを見て回ることはできたので良かったです。あまり大きな声では言えませんがはぐれる可能 性のある人に注意を回していたら絶対はぐれることのないと思っていた人たちと2度はぐれることが ありました。無事に会うことができたけれどしっかり周りを見ながら行動しなきゃいけないということを 改めて感じさせられました。この自主プランでは班のメンバーの新しい一面も見れていい思い出に なったと思います。二日目の広島では原爆でのつらい過去や人間の尊さについて学ぶことができ 親や友達に感謝するということを大事にしようと思いました。原爆資料館には過激な写真が結構 あって複雑な気持ちになりました。それだけ戦争は起こしてはならないということを伝えたかったん だと思います。三日目のユニバではキャストのみなさんに感動しっぱなしでした。演技、ダンス、歌 などで訪れた人を幸せにする力を持っていて来てよかったなと思いました。ただ人の多さに早いう ちに酔ってしまったので次はプライベートでゆっくり回りたいと思います。三日間過ごしてみてクラ スの温かみも知りました。財布をなくした人の財布が見つかったときはクラス中で湧き上がりまし た。最後代中に到着するまでのバス内の雰囲気は今でも忘れられないほど心に残っています。 普段あまりしゃべらない子たちとも話すことができて嬉しかったです。これからはもっとクラスや友達 のいいところを見つけられるように学校生活過ごしていきたいと思いました。

激励会を行いました

6月10日から開催される加賀地区中学校体育大会に向けて、 選手の激励会を行いました。上位大会出場を目指して頑張ってほ しいです。

また、5月21日に行われた加賀市陸上競技大会では、男子の部 準優勝、女子の部 優勝、男女総合の部 優勝という素晴らしい結果を得ることができました。そして、14名が県体出場権を獲得することができました。県大会でも、

目標とする記録に向かって頑張っ てほしいです。







保護者の皆様へ

7月から学校との連絡に「コドモン」を使用します。詳細については、後日お知らせいたします。ご理解とご協力をお願いします。

6月17日(土)は、加賀地区中学校体育大会のため登校日となります。そのため、6月19日(月)はお休みになります。

山代中学校ホームページが新しくなりました。お知らせ等載せてありますので、ご覧ください。

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/

山代中学校

検索